

Fitch advierte posible deterioro en portafolios de inversión de México

lunes 13 de abril de 2020 - 13:46

Los fondos mexicanos de inversión en instrumentos de deuda (FIID) siguen estables, por ahora, en sus activos bajo administración (AuM, por sus siglas en inglés) a pesar de la crisis del coronavirus Covid-19 y la caída del precio del petróleo, afirmó la calificadora Fitch Ratings.

Aun así, la agencia advirtió del riesgo latente de reducción en los AuM por retiros de inversionistas ante el entorno actual de los mercados, en particular cuando la propagación de Covid-19 y las políticas de mitigación en México alcancen los niveles de otros países.

“Dichos eventos podrían causar: deterioro en los portafolios de inversión, impactar negativamente la calidad crediticia o afectar la sensibilidad al riesgo de mercado por cambios en duración, cualquiera de los cuales podrían afectar las calificaciones de los FIID”, señaló Fitch en un comunicado.

Fitch afirmó que los FIID en México, que han “mostrado una estabilidad importante”, se comparan “muy favorablemente” con la volatilidad de precios en los mercados de capitales locales e internacionales.

Ha mantenido, hasta ahora, la calificación soberana de México en BBB, pese a que la agencia Standard & Poor's (S&P) rebajó el 26 de marzo de BBB+ a BBB la calificación de riesgo de la deuda en moneda extranjera a largo plazo con perspectiva negativa.

La calificadora estima una contracción de cerca del 4 por ciento en el Producto Interno Bruto (PIB) mexicano para este 2020.